



Fraktion im Bezirksausschuss 13

Fraktionssprecher
Andi Baier, Tel. 0162-6688232
München, 20. Juni 2017

Antrag:

Die im 20-Minuten-Takt verkehrende Buslinie 191 bedient derzeit zwei Linienwege: Vom Ostbahnhof aus kommend fährt die Linie 191 zur Zeit vormittags über die Kastenbauer Straße zur Endhaltstelle Zamilapark und vom Zamilapark aus kommend über Zamdorf Siedlung zurück zum Ostbahnhof. Nachmittags wird der Linienweg getauscht. Dadurch wird das Gewerbegebiet Zamdorf pro Richtung nur halbtags erschlossen und den Anwohnern vom Siedlungsgebiet Zamdorf bleibt ein ganztägiger 10-Minuten-Takt verwehrt, da die ebenfalls im 20-Minuten-Takt verkehrende Linie 190 von Messestadt Ost aus kommend zeitweise gemeinsam mit dem 191er ab der Haltestelle Süskindstraße den Linienweg über Zamdorf Siedlung bis zum Ostbahnhof bedient.

Es wird gefordert, dass die Buslinie 191 ab der Haltestelle Süskindstraße mit der Linie 190 einen ganztägigen 10-Minuten-Takt bildet und dass das Gewerbegebiet Zamdorf durch eine neue Linie einen ganztägigen 20-Minuten-Takt erhält.

Begründung:

- Um dem Fahrgastaufkommen an den Haltestellen Süskindstraße, Zamdorf Siedlung und Friedrich-Eckart-Straße gerecht zu werden, wird ab der Eggenfeldener Straße ein ganztägiger 10-Minuten-Takt benötigt. Speziell an der Haltestelle Zamdorf Siedlung mussten Fahrgäste bereits wegen Überfüllung bereits zurückgelassen werden; dies wird durch diese Maßnahme vermieden.
- Im Gewerbegebiet Zamdorf können Hotelgäste von vier verschiedenen Hotels den ÖPNV attraktiv nutzen: Die derzeitige Anbindung ist für die Touristen verwirrend und unattraktiv.
- Ebenfalls profitieren Arbeitnehmer des Gewerbegebiets.

Initiator: Karl Nibler

Fraktion: Andreas Baier, Gunda Krauss, Holger Machatschek, Angelika Pilz-Strasser, Paula Sippl